

かわほら

9月

紀の川市立川原小学校
令和3年9月1日 発行 NO.5

2学期が始まります！

長い夏休みが終了し、いよいよ2学期が開始します。急な夏季休業延長の決定で各ご家庭にはいろいろと調整していただき申し訳ございませんでした。新型コロナウイルス感染症については、8月中旬からデルタ株への置き換わりが進む中で、全国的に新規感染者数が急激に増加しており、これまで経験したことのない感染拡大の局面を迎えております。家庭内感染も増加して、子供への感染も報告されています。学校では、今まで以上に感染防止対策を講じて、感染予防に努めながら、学校生活を送っていきます。各ご家庭におきましても、家庭内感染の予防をよろしく願います。

また、2学期に予定している運動会を始めとする各学校行事については、感染症予防を第一に考え工夫した計画をしていますが、感染状況によっては、延期や中止、実施形態の変更も行います。急な変更をする場合もありますので、ご理解いただきたく思います。2学期もどうぞよろしく願います。

8/2 平和学習をしました！

毎年夏休みの登校日には、各学年の発達段階に合わせて、平和の大切さを学習します。みんなしっかりと、自分の考えをもてました。



8/21 奉仕作業を行いました！

保護者の方々には、早い時期から奉仕作業の参加を調整をさせていただいていましたが、和歌山県においても新型コロナウイルス感染拡大が止まない中、人が集まることを避けるため、保護者の方々の校内環境整備作業を中止いたしました。そこで、子供達と教職員で校内環境整備作業を実施しました。5・6年生の子供達が溝に流れた運動場の土上げをし、1～4年生は、草引きをしました。短時間でしたが、とてもきれいになりました。



夏季休業中に職員の研修を実施し、2学期の準備をしています！

夏休みを利用して、職員の研修を充実させました。校内研修では、「児童理解」「ICT教育」「複式教育」「学力向上」等に取り組み、校外研修ではほとんどオンライン研修になりましたが、「特別支援教育」や「生徒指導」等の研修を受け、今後伝達講習を行い2学期の教育活動に生かしていきます。



9月の行事予定

- 9月 1日(水) 登校指導 通学路セーフティネットの日
身体測定
- 2日(木) 補充学習
- 3日(金) スクールカウンセラー来校日
- 6日(月) 委員会活動
- 8日(水) 児童会・学級委員任命式
集団下校 14:45頃(下校指導)
- 9日(木) 補充学習
- 13日(月) クラブ活動
- 15日(水) 安全点検
集団下校 14:45頃
- 16日(木) 学級対抗リレー
クリーンセンター見学(4年生)
運動会打ち合わせ会(6年生)
補充学習無し
- 24日(金) 運動会前日準備
下校 1～3年生 13:30頃
4～6年生 14:30頃
- 25日(土) 運動会(詳細は別紙をご覧ください。)
- 26日(日) 運動会予備日
- 27日(月) 運動会振替休業日
- 28日(火) 学校委員会
- 30日(木) 補充学習



* 予定は変更する場合があります。また、新型コロナウイルス感染状況によっては、延期や中止をする場合があります。

川原地域の皆様へ

いつも川原小学校教育活動を温かく見守っていただき、ありがとうございます。

さて、今年度の川原小学校秋季運動会の開催ですが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、昨年度同様に児童とご家族及びご親戚の方々と教職員で実施することとなりました。毎年、秋季運動会を楽しみにいただいている地域の方々には、誠に申し訳ございませんが、ご理解いただきたく思います。

尚、学校の児童の活動については、学校便りや学校HPに掲載しておりますので、ご覧いただけたら幸いです。

* HPアドレス

<https://city-kinokawa.ed.jp/es/kawahara/>